
CONSIDERACIÓN DE INICIATIVAS DE LA CONFERENCIA PARA LA PROMOCIÓN DE PROYECTOS IBEROAMERICANOS

La II Conferencia Ministerial tuvo la oportunidad de conocer y evaluar varias iniciativas, en relación con las cuales acuerda proponer lo siguiente:

- 1.** Respalda la organización de un espacio de intercambio electrónico entre gestores públicos preocupados con los problemas de gestión del Estado y el desempeño de las organizaciones públicas, para dinamizar un proceso de intercambio de conocimientos, experiencias exitosas e ideas innovadoras.
- 2.** Sugerir la constitución de un Programa Iberoamericano de Formación y Capacitación Interactiva a Distancia de Funcionarios Públicos, utilizando las capacidades institucionales y tecnológicas disponibles, propendiendo a su desarrollo y fomentando la colaboración e intercambio de programas de aprendizaje. En esta línea se incluye la creación de una Maestría a Distancia en Tecnologías Informáticas para la Gestión Pública.
- 3.** Crear un Premio Iberoamericano de Calidad en materia de Gestión Pública.

4. Propugnar la creación de unas líneas éticas de actuación pública válidas para los funcionarios públicos y apoyar iniciativas vigorosas que permitan contar con una estrategia iberoamericana de cooperación para la lucha contra la corrupción. En este contexto se apoya la realización de un Taller Iberoamericano sobre Eficiencia e Integridad en el Gobierno como Estrategia para enfrentar la Corrupción.

5. Encomendar a la Secretaría General del CLAD preparar los proyectos acordados, en colaboración con los países proponentes, y en coordinación con el responsable de cooperación iberoamericana de Cuba en tanto Secretaría Pro Témproe de la IX Cumbre, y encomendar a las delegaciones que promuevan, con los responsables de cooperación iberoamericana de sus respectivos países, el apoyo necesario para dar viabilidad a estas iniciativas.